

ハーバード T.H. Chan 公衆衛生大学院生 竹田総合病院来訪について

2026/2/3

2026年1月5日から1月23日まで、ハーバード T.H. Chan 公衆衛生大学院による「福島フィールドトリップ」プログラムが福島県内で実施されました。1月12日から16日まで会津若松市に滞在し、13日には竹田総合病院に来訪されました。

心臓血管外科医長の岡野龍威医師より会津地方の中山間地域への出張診療について取り組みを紹介しました。竹田総合病院では2021年から各地の病院や診療所と連携し、高齢者的心臓血管疾患を早期に発見しようと専門医の診察の他、臨床検査技師の出張心臓エコー や理学療法士の出張心臓リハビリテーションを行っています。

また、脳神経内科長の石田義則医師が情報通信技術（ICT）を活用した遠隔診療について講話しました。

少子高齢化の急速な進展や医師をはじめとした医療従事者不足という課題をかかえている会津地方の現状や当院の取り組みに理解を深めました。



2026 Field Trip to Fukushima in Takeda General Hospital

January 13, 2026

